

**PERAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN DALAM
MENGEMBANGKAN KARAKTER TANGGUNGJAWAB PESERTA
DIDIK DI ERA GLOBALISASI
(Studi Deskriptif Analitis Di SMA Negeri 1 Baleendah)**

TESIS

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar
Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan
Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia



Oleh
Dinar Sugiana Fitrayadi
1202098

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN
SEKOLAH PASCASARJANA
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2014**

**PERAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN SEBAGAI
WAHANA PENGEMBANGAN KARAKTER TANGGUNGJAWAB
PESERTA DIDIK DI ERA GLOBALISASI
(Studi Deskriptif Analitis Di SMA Negeri 1 Baleendah)**

Oleh

Dinar SugianaFitrayadi

Sebuah tesis yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan pada program studipendidikan kewarganegaraan sekolah pascasarjana

©Dinar SugianaFitrayadi 2014

Universitas Pendidikan Indonesia

Juni 2014

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

LEMBAR PENGESAHAN

TESIS

**PERAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN DALAM
MENGEMBANGKAN KARAKTER TANGGUNG JAWAB PESERTA
DIDIK DI ERA GLOBALISASI
(Studi Deskriptif Analitis Di SMA Negeri 1 Baleendah)**

Oleh:

**Dinar SugianaFitrayadi
1202098**

Disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing 1

**Prof. Dr. H. Sapriya, M.Ed
NIP.19630820 198803 1 001**

Pembimbing II

**Prof. Dr. H. Aim Abdulkarim, M.Pd
NIP.19590714 198601 1 001**

**Mengetahui,
Ketua Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan
Universitas Pendidikan Indonesia**

**Prof. Dr. H. Sapriya, M.Ed
NIP.19630820 198803 1 001**

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis dengan judul **“PERAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN SEBAGAI WAHANA PENGEMBANGAN KARAKTER TANGGUNGJAWAB PESERTA DIDIK DI ERA GLOBALISASI (Studi Deskriptif Analitis Di SMA Negeri 1 Baleendah)”** ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko atau sanksi di jatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau adaklaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juli 2014
Yang membuat pernyataan,

Dinar Sugiana Fitrayadi
NIM. 1202098

KATA PENGANTAR

Pujisertasyukurdipanjatkankepada Allah SWT
ataslimpahannikmatdankarunianya-
Nyasehinggapenulisbisamenyelesaikansatutahapanpentingdalammenempuhpendidika
n magister di SekolahPascasarjanaUniversitasPendidikan Indonesia
denganmenyelesaikantesis yang berjudul
“PeranPendidikanKewarganegaraanSebagaiWahanaPengembanganKarakterTanggung
jawabPesertaDidik Di Era Globalisasi (StudiDeskriptifAnalitis Di SMA Negeri 1
Baleendah)” untuk di sidangkan di hadapanparapenguji.

PenelitiantesisinifokuspadasejauhmanaperandarimatapelajaranPendidikanKewa
rganegaaraan, yang semuanya dilator belakangiolehkemorosotannilai-
nilaidannormagenerasimudabangsa Indonesia
khususnyadikalanganpesertadidiksebagaiakibatdaripesatnya era globalisasi,
penelitianini di fokuskanterhadapkelas XI di SMA Negeri 1
Balendahdenganmelihatperencanaan yang dilakukanoleh guru PKnbeserta proses
pembelajaran di kelas.

Penulismenyadari, sekalipunmelalui proses pendampingan yang
intensifdariparapembimbingdalamapenyusunan,
akantetapikarenaketerbatasanpenulisdalammentransformasikanmasukan-
masukanpembimbingkedalamtulisaninimakatesis yang dihasilkanmasihjauh dari kata
sempurna. Sekaitandenganitu, penulismengharapkan saran dankritik yang
sifatnyakonstruktifgunaperbaikan di masa yang akandatang. Akhirnya,
besarharapanpenulishasilpenelitianinimempunyainilaimanfaatbagipembaca,
khususnyadalamrangkapengembangankeilmuanpendidikankewarganegaraan.

Bandung, Juli 2014

Penulis,

UCAPAN TERIMA KASIH

Maha suci Allah SWT yang telah melimpahkan taufik dan hidayah serta kekuatan kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan tesis ini tepat pada waktunya. Padahal ikatnya, tesis ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Karenaitu, penulis ingin mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya khususnya untuk kedua orang tua penulis yaitu Agusta Hermayadi dan Ibu Endang Imaningrum yang selalu memberikan dukungan, doa dan kasih sayang baik materiil maupun moriil yang tidak akan pernah bisaterbalas sampai akhir hayat penulis *“nuhunmahpak, hapuntentuacantiasangabahagiakeunkanujantensepuh”*.

Selain itu penulis juga mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Sunaryo Kartadinata, M.Pd selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Prof. Dr. H. Didi Suryadi, M.Ed selaku Direktur Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia
3. Prof. Dr. H. Sapriya, M.Ed selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia, sekaligus sebagai pembimbing I yang dengansabar, perhatian dan penuh keikhlasan membimbing, memberikan motivasi, masukan dan saran serta menjadi partner diskusi dengan penulis hingga tesis ini dapat terselesaikan.
4. Prof. Dr. Aim Abdul Karim, M.Pd, selaku Pembimbing II yang selalu memberikan pengarahan dan motivasi kepada penulis untuk segera menyelesaikan tesis.
5. Seluruh dosen Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan segudang ilmu dan pengalaman kepada penulis.

6. Saudaraku Yovan Rismansyah (joy) yang selalumenjadimotivasibagipenulisuntukmemberikan yang terbaik di keluarga.
7. Keduanekekpenulis (ema Mimi danNenekMimin) yang selalumemberikandukunganberupadoadanmaterildalammemenuhikebutuhanpenulisselamapenulisantesisini, semoga Allah SWT selalumelimpahkankesehatandankebahagiaanuntukkeduanekekpenulis.
8. Lia Yuliana. S.Pd (Neng) yang selalumemberikanperhatian, pengertian, dukungandanselalumenjadimotivasiserta inspirasi bagi penulis untuk selalu lebih maju dan semangat dalam menggapai cita-cita. *“semogaTuhanselalumeridhoikitasampaiharibahagaitutiba, amin”*
9. SeluruhjajaranpengurusAsosiasiProfesiPendidikanPancasiladanKewarganegaraan Indonesia (AP3KnI), HimpunanMahasiswa Civics Hukum (HMCH), Civics Hukum Motor Community (CHMC), Forum KomunikasiMahasiswaSekolahPascasarjana (FKM SPs UPI),
10. Seluruhkakatingkat, rekanseangkatan, danadiktingkat yang telahmemberikanberibupengalamanbagipenulis, sertasemuapihak yang tidakdapatpenulissebutkansatupersatu.

SemogaamalkebaikandarisemuadibalasolehAlloh SWT, Aamiin,